
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 
 DISTRICT HAUTE LOIRE 
 Le 29 OCTOBRE 2022 

 
Représentativité de l’Assemblée 

 

     Nombre de clubs : 94 

     Nombre de clubs présents :   68    

     Représentant     72.34 %         de l’ensemble des clubs 

   

     Nombre de voix : 454 

     Nombre de voix représentées : 371 

     Représentant        76.65 %       du total des voix 

 
 

INTERVENTION DU PRESIDENT 

 

 
Mesdames, Messieurs les présidents de clubs, 

Mesdames, Messieurs, 

Chers Amis, 

 

 

Réunis comme chaque année à l’Hôtel du Département et 

Conformément à la loi sur le sport et aux statuts du district, je déclare ouverte l’assemblée 

générale financière 2022 (Saison 21/22) et vous souhaite la bienvenue à toutes et à tous. 

 

Merci au Conseil Départemental qui nous a offert le café d’accueil. 

 

Je remercie les personnalités ainsi que nos partenaires institutionnels ou privés, qui par leur 

présence, montrent ainsi tout l’intérêt porté à notre district et à ses clubs. 

 

Je tiens à saluer tout particulièrement : 

 

Mr Jean François Exbrayat, Conseiller Départemental, 

Mme Fabienne Bransol, responsable de la communication au CRCAMLHL, 

Mr Pierre Longère, Secrétaire général de la LauRaFoot 

Mme Mélanie Allègre, notre commissaire aux comptes, 

 

qui nous font l’honneur et le plaisir d’assister à nos travaux. 

 

Nous excusons l’absence de : 

 

Mme Marie Agnès Petit, Présidente du Conseil Départemental 

Mr Pascal Parent, Président de lAuRaFoot, 



Mr Lilian Jury, Président délégué de lAuRaFoot, 

Mme Isabelle Valentin, Députée, 

Mr Oliver Cigolotti, Sénateur, 

Mr Peter Vigier, Député, 

Mr Cyril Rebut, Directeur de la Communication au CRCAMLHL, 

 

C’est pour chaque membre du conseil de district, un signe de soutien et d’encouragement à 

poursuivre les efforts et aller toujours plus de l’avant. Pour chaque permanent technique ou 

administratif un signe de reconnaissance d’un travail bien fait au service des clubs et de la 

jeunesse. Notre équipe technique est à nouveau au complet depuis le début de saison. 

Merci à vous, tous les bénévoles dans les clubs, femmes et hommes pour tout le travail que vous 

effectuez sans oublier les bénévoles issus de vos clubs qui participent à la vie du district. 

 

J’en profite pour lancer un appel à vous tous afin d’étoffer l’ensemble de nos commissions et 

donc de préparer la prochaine mandature. 

 

Je ne voudrais pas commencer nos travaux sans avoir une pensée pour tous ceux, qui dans le 

cercle de notre football départemental, nous ont quittés depuis juin dernier lors de notre 

assemblée générale à Monistrol sur Loire, ainsi qu’à celles et ceux qui sont confrontés aux 

délicates et douloureuses épreuves de la maladie. 

Je vous demande d’observer une minute de recueillement. 

 

------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Le football est à l’image du temps qui file. 

 

Nous venons de vivre une saison qui est allée à son terme après deux exercices très perturbés 

sportivement. 

L’envie et la passion sont revenues……. enfin presque !!! 

Et nous avons retrouvé le plaisir d’être à nouveau sur et autour des terrains, même si la 

compétition a souvent pris le pas sur le plaisir. 

Je me dois de revenir sur les incivilités qui ont émaillé ce début de saison…. Heureusement pas 

d’agression physique contre un arbitre. 

Cibles d’incivilités, les arbitres peuvent compter sur le soutien déterminé du conseil de district de 

HL qui agit en symbiose avec toutes les parties prenantes pour que « RESPECTER L 

ARBITRE », c’est respecter le FOOTBALL » s’ancre dans les esprits. 

Le soutien du conseil de district à la Commission Départementale des Arbitres est indéfectible. 

 

Au nom de la commission de discipline et de son président Jean Michel Jouve, je voudrais vous 

informer qu’il est de plus en plus fréquent que des clubs les contactent lorsqu’ils prennent 

connaissance de la décision de la commission de discipline à l’encontre d’un de leur membre. Il 

n’est pas admissible qu’il leur soit demandé des explications et justificatifs sur la décision prise. 

Ils comprennent parfaitement que les clubs puissent ne pas être d’accord sur celles-ci et qu’ils en 

fassent appel, mais exiger des justifications sur ce qui est décidé en cours de délibéré est 

totalement déplacé. 

 

La commission fournit un effort pour bien motiver leurs décisions. Au-delà du texte, ils n’ont 

aucune explication à fournir. A l’avenir, les membres de la commission refuseront de prendre ce 

type d’appel désagréable. 

 



Nous vous avons fait parvenir au préalable par messagerie officielle, les comptes du district pour 

la saison 2021/2022. 

Les temps sont difficiles pour le district. Cela fait trois saisons que nous vous présentons un 

résultat déficitaire. Pour le prochain exercice, il va falloir trouver des recettes supplémentaires 

car nous ne pouvons pas toujours puiser sur nos réserves. 

Le trésorier général, Hervé BESSON, va vous les commenter et si besoin vous fournir les 

explications complémentaires. 

Ces comptes annuels de l’exercice clos au 30 Juin 2022 qu’Hervé va soumettre à votre 

approbation ont été établis conformément aux règles de présentation et aux méthodes 

d’évaluation prévues par la réglementation en vigueur. 

Un petit rappel enfin aux 18 clubs qui ne sont pas en règle financièrement avec le relevé N° 1 de 

la LauRa. Veuillez régulariser la situation avant le 1er novembre sous peine de sanctions 

administratives. 

 

Bons carburant pour les clubs amateurs. 

 

Le comité exécutif de la FFF a pris la décision le 17 juin dernier, de mettre en place une 

opération exceptionnelle de dotation de bons d’essence évaluée à 2M d’euros en faveur des clubs 

amateurs. 

Les budgets transports pour les clubs amateurs et pour les encadrants qui accompagnent chaque 

week-end leurs équipes de jeunes, qu’ils soient collectifs ou en covoiturage, constituent un poste 

de dépenses important dans la vie des clubs. Face à l’inflation des prix des carburants, le comité 

exécutif de la FFF a décidé de la mise en place d’une nouvelle mesure exceptionnelle pour 

soutenir le football amateur et ses bénévoles. 

Seuls les clubs actifs à la fin de la saison 21/22 comptabilisant au moins 8 Licences de U6 à U18 

sont éligibles. L’objectif étant pour la FFF de privilégier le transport collectif et le covoiturage 

pour le déplacement des équipes de jeunes. 

La valeur des bons carburant oscillera entre 100 et 700 Euros selon la taille des clubs. Ils se 

traduiront par l’envoi, courant octobre, de cartes prépayées d’une valeur de 50 Euros chacune, 

mises à disposition par Intermarché, sous pli, à l’adresse postale des clubs. Elles sont valables 

jusqu’au 30 Juin 2023 dans toutes les stations-service du groupe Intermarché. 

Vous avez dû recevoir un mail à cet effet. Un service client se tient à votre disposition pour 

répondre à vos questions : 

  

operationfff@lacartecarburant.com 

 

Quelques mots sur le D.D.D.  (Le District De Demain) 

Le district de demain commence aujourd’hui. Plus précisément, il a commencé le 24 septembre 

avec les premiers plateaux U6/U7 et U8/U9. 

¨Pour rappel le district de football de la Haute-Loire, en partenariat avec la FFF et surtout la 

D.T.N, poursuit un projet intitulé « le District De Demain ». 

Cette ambition consiste à mettre en œuvre une démarche originale favorisant la fidélisation des 

jeunes licenciés. 

La commission technique travaille depuis un an sur ce projet. Des outils et des procédures sont 

en cours d’élaboration. La mise en œuvre opérationnelle de ce DDD a commencé cette saison par 

mailto:operationfff@lacartecarburant.com


une nouvelle planification et un nouveau cahier des charges des plateaux U6/U7 et U8/U9. Notre 

objectif est d’améliorer la fidélisation des jeunes en utilisant le plaisir de progresser et le plaisir 

de la mise en valeur. Plus que le joueur de demain, c’est l’adulte de demain que nous cherchons à 

construire par l’intermédiaire du mini joueur, du mini coach, du mini bénévole et du mini arbitre. 

La majorité des clubs adhèrent à cette nouvelle formule. Cela dit nous sommes bien conscients 

que ce changement questionne voir inquiète certains clubs. Ce DDD se fera avec les clubs et non 

contre les clubs. A nous aussi d’être suffisamment persuasifs tout en restant à l’écoute pour 

qu’ensemble nous soyons les premiers à montrer la voie de la fidélisation aux autres districts. 

Une aventure exaltante s’ouvre devant nous. Restons bienveillants et ouverts au dialogue pour 

que nous trouvions collégialement le chemin de la réussite. Sachez que le district se dotera de 

tous les moyens nécessaires pour vous aider dans cette innovation. D’ores et déjà nous allons 

signer une convention DDD avec une quinzaine de clubs qui nous aiderons dans cette tâche. Par 

ailleurs le district s’est adjoint les services de Maxime Aubert pour venir épauler Léo Martinez 

dans l’organisation des plateaux. 

Pour que le district soit fort demain, commençons par être tous unis aujourd’hui. 

 

Bénévoles de clubs 

 

Lors du week-end des 1er et 2 octobre, 4 bénévoles du district de la HL se sont rendus à 

Clairefontaine, temple du football pour visiter ce prestigieux endroit : 

Mme Annie Ricou (Velay FC), Mr Elie Vial (St Front), Mr Laurent Picot (Landos) et Mr Arnaud 

Robin (Groupement Blavozy/St Germain). 

 

Chacun et chacune dirigeants depuis moins de 5 ans ont eu l’extrême privilège d’être 

sélectionnés pour cette belle récompense, organisée par le FFF, la LFA, LA Ligue Auvergne 

Rhône Alpes, et le district de la Haute-Loire. Il est regrettable toutefois qu’un 5ème bénévole 

n’ait pas pu s’y rendre au dernier moment. 

Au programme du week-end : découverte de Clairefontaine, visite des installations, activités 

ludiques et sportives et dîner de gala. 

Ce fabuleux week-end restera gravé pour ces 4 dirigeants récompensés chacun pour leur 

investissement respectif auprès de leur club et du football de Haute-Loire. 

 

 

Une nouvelle opération aura lieu les 21 et 22 janvier. Dès à présent, vous pouvez présenter vos 

candidatures de bénévoles, mais attention, ils doivent être obligatoirement licenciés et depuis 

moins de 5 ans. Date limite, le 20 décembre. 

 

La prochaine remise de médailles FFF, Ligue et District aura lieu le samedi matin 3 décembre au 

CRCAMLHL à Vals. J’en profite pour remercier Mme Fabienne Bransol qui nous met 

gratuitement à disposition l’amphithéâtre et la salle de réception. Nos félicitations aux 

récipiendaires. 

 

 

Je vous rappelle que notre prochaine assemblée générale ordinaire aura lieu à ESPALY le 17 juin 

au matin. L’après-midi les finales de la coupe des réserves CRCAMLHL et la coupe de Haute-

Loire du Conseil Départemental. 



 

Coupes Départementales. 

 

 

Vous avez encore jusqu’au 20 Novembre pour candidater à l’organisation des finales 2023 

suivantes : 

 

- Coupe Régis Fay 

- Coupes Féminines à 8 et à 11 

- Coupes U15 et U18 

 

Par ailleurs, l’assemblée générale élective 2024 aura lieu sur le grand bassin du Puy en Velay. 

Vous pouvez candidater jusqu’au 31 Mars 2023. 

Le lieu choisi sera validé par le conseil de district courant AVRIL ou MAI 2023. 

 

 

Notre district par le nombre de pratiquants est le premier sport collectif du département. Notre 

discipline doit maintenir son premier rang par la qualité des valeurs qu’elle exprime. 

Notre football doit être une référence en Haute-Loire aussi bien par sa réussite sportive que dans 

sa fonction sociale. 

Il nous faut à la fois rassembler, rassurer et réformer pour permettre à chacun de trouver sa place. 

Parce qu’il est simple à pratiquer, attractif pour toutes les générations et toutes les couches 

sociales, le football continue à susciter intérêt et passion. Il n’y a qu’un seul football, c’est le 

plaisir du jeu. 

 

 

Continuons de travailler ensemble pour le bien-être de tous les pratiquants, en ayant toujours à 

l’esprit de veiller en permanence à ce que nos compétitions, mais aussi et surtout tous nos 

rassemblements de jeunes dans le cadre du DISTRICT DE DEMAIN, se déroulent dans la plus 

grande sérénité, dans un environnement sain et un respect total de l’ensemble des acteurs. 

 

Félicitations au Puy Foot 43 qui s’est qualifié hier soir pour le 8ème tour de la coupe de France 

en s’imposant face à Andrézieux sur le score de 2 à 0. 

Bonne chance à Velay FC qui reçoit l’UF Maconnais (N3) cet après-midi à 14 H 00 à St Paulien, 

Mais aussi aux deux qualifiés pour la coupe de France Féminine : 

GF Chadrac/Brives qui reçoit l’AS Martin en Haut (R1) ce dimanche 

L’Olympic St Julien qui se déplace à Domérat (R2) également ce dimanche. 

 

Je voudrais enfin que nous souhaitions un bon anniversaire à l’un de nos fidèles partenaires. En 

effet cela fait 25 Ans, presque jour pour jour, que le journal la Tribune/le Progrès est à nos côtés. 

Malgré le contexte actuel difficile, nous aurons à nouveau une dotation de 10 jeux de maillots 

pour nos coupes, fair Play et championnats. 

 

Enfin pour terminer, Mesdames, Messieurs, je vous souhaite de vivre une très belle saison et 

vous donne rendez-vous le samedi matin 17 JUIN 2023 à ESPALY. 

A la fin de notre AG, nous aurons l’occasion d’échanger autour de l’apéritif qui vous sera offert 

par le district. 

Merci de votre écoute et bonne assemblée. 

 

 



 APPROBATION DES COMPTES FINANCIERS 

 

Les comptes financiers clos au 30 juin 2022, présentés par Hervé BESSON, Trésorier ont été 

approuvé à l'unanimité par l'assemblée générale qui laisse apparaître un résultat déficitaire de 

9891.22 €. Ce solde est affecté au compte Fonds de dotation. 

 

 
 
         
 
 
Le Président       

Raymond FOURNEL      


